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вышения качества управления данными структурами на современном этапе их развития в России.  Выявлены 
факторы, обуславливающие сложность решения данной проблемы. Выделены и охарактеризованы составляю-
щие ее элементы. Предложено под качеством бизнес-инкубирования понимать соответствие достигнутых ре-
зультатов деятельности бизнес-инкубатора требованиям всех заинтересованных сторон в следующих аспектах: 
качество планирования деятельности, качество организации процессов бизнес-инкубации и качество контроля. 
Проведен анализ современной практики планирования работы российских бизнес-инкубаторов. Даны конкрет-
ные рекомендации по совершенствованию процессов планирования, использование которых в процессе управ-
ления позволит повысить качество бизнес-инкубирования.
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The purpose of writing of this article, consisting in definition of general-theoretical aspects of creation of system 
of planning of activity of business incubator, is caused by need of a solution of the problem of improvement of quality 
of a data control structures at the present stage of their development in Russia. The factors causing complexity of the 
solution of this problem are revealed. Elements making it are allocated and characterized. It is offered to understand 
as quality of business incubation compliance of the reached results of activity of business incubator to requirements of 
all interested parties in the following aspects: quality of planning of activity, quality of the organization of processes 
of a business incubation and quality of control. The analysis of modern practice of scheduling of the Russian business 
incubators is carried out. Concrete recommendations about improvement of processes of the planning which use in 
management process will allow to increase quality of business incubation are given.
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Дается оценка общего состояния современного уровня развития рыночных отношений, выделяются не-
гативные стороны влияния рыночных принципов хозяйствования на экологическое состояние окружающей 
среды, на структуру личности человека; излагаются проблемы взаимодействия рыночных механизмов с на-
циональными усилиями совершенствования направлений модернизации экономики и рациональности ис-
пользования базовых факторов территориального экологического равновесия. Концептуально обосновывается 
необходимость усиления коэволюционных начал в хозяйственной практике. Оценивается как вероятное и спец-
ифическое направление модернизации экономики России усиление внимания к аграрной деятельности с целью 
мобилизации продуктивных возможностей земельных ресурсов и развитие продовольственной составляющей 
в структуре общественного воспроизводства как направления сбережения ископаемых ресурсов страны и укре-
пления позиций национальной экономики увеличением продовольственного потенциала. 
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An assessment of the general state of the current level of market relations, highlighted the negative aspects of the 
influence of market principles of management on the ecological state of the environment, the structure of the human 
person, outlines the problem of interaction of market mechanisms with national efforts to improve areas of modernization 
of the economy and efficiency of the use of the basic factors of territorial ecological balance. Conceptually justified 
by the need to enhance co-evolutionary principles in business practices. Ranked as probable and specific direction of 
modernization of the Russian economy increased attention to agricultural activities in order to mobilize the productive 
capacity of the land and the development of the food component in the structure of social reproduction as directions 
saving fossil resources of the country and strengthen the position of the national economy increased food potential.


